## Jahresbericht - Steinbeis-Europa-Zentrum



Als Botschafterin für Unternehmensgrundgen geke ich in die Öffentlichkeit, halte Vorträge Verbänden, Handwerkskammern, an Universit und in Schulen und trage damit dazu bei. Fravom Unternehmertum zu überzeugen. Meine Schaft hierbei ist: Hören Sie nie auf zu lernen sich weiterzubilden! Konzentrieren Sie sich auf Arbeit und scheuen Sie sich nicht, unwichtige Dabzugeben (auch im privaten Bereich). Knüpen Kontakte, bilden Sie Netzwerke! Nehmen Sie

immer auch Zeit nur für sich selbst. Die Initiative des SEZ hat es mir erwelicht, als Vorbild unterwegs zu sein und in Kontakt mit anderen deutschen europäischen Botschafterinnen zu treten. Dies hat meine Netzwerke erhebbereichert.

Heike Ebser, Geschäftsführerin von Ebser Werkzeugber

er Familienbetrieb Hermann Ebser Werkzeugbau in Mutlangen ist auf Teilarbeitsgänge an Einzelteilen und Kleinserien im Genauigkeitsbereich bis zu 0,001 mm spezialisiert. Seit 2011 engagiert sich die Geschäftsführerin Heike Ebser als Botschafterin für Untermensgründungen. Das deutsche Netzwerk wurde vom Steinbeis-Europa-Zentrum zusammen mit weiteren Partnern als eines von 22 europäischen Botschafterinnen-Netzwerken aufgebaut. Heike Ebser ist eine von 64 Botschafterinnen, die ihren Titel auf Lebenszeit erhielten und als Vorbilder aktiv sind.